



Escuela: Universidad del sureste

Camps: Tuxtla Gutiérrez-Berriosabal

Tema: Historia de la medicina Veterinaria

Alumno: Roosevelt Ramos Perez

Docente: MVZ Adrian Balbuena Espinosa

Semestre: N/A

Fecha: 17/09/2024



MOMENTOS IMPORTANTES DE LA HISTORIA VETERINARIA

PRIMEROS TRATADOS SOBRE LA MEDICINA Y LA ZOOTECNIA DE LOS ANIMALES

384 a.C

Al remontarnos a los inicios de la historia de la medicina veterinaria, no podemos omitir el nombre de Aristóteles, que en su extensa obra sobre historia natural dejó plasmados importantes conceptos sobre patologías inherentes a los animales. Estos conocimientos, consultados y ampliados por varios autores, dieron origen a los primeros tratados sobre la medicina y la zootecnia de los animales.

SE UTILIZA POR PRIMERA VEZ EL TERMINO "VETERINARIO"

1000

A finales del siglo primero, Lucio Julio Columela, en su obra Los doce libros de agricultura, utilizó por primera vez el término veterinario para definir al pastor que cura las enfermedades de los animales (Egaña, 1941).

PRIMERA INSTITUCIÓN DE VETERINARIA EN EL MUNDO

1762

crea en Lyon en el año 1762, fundada por Claude Bourgelat, picador y caballerizo mayor, a la sazón Director de la academia de equitación de esa ciudad.

ANATOMÍA DE LOS ANIMALES DOMÉSTICOS

1933

Septimus Sisson, médico veterinario inglés y profesor de anatomía comparada en el College of Veterinary Medicine. Contribuyó ostensiblemente al desarrollo de la anatomía de los animales domésticos. Elaboro en colaboración con Grossman el libro de anatomía de los animales domésticos.

DESCUBRIMIENTO DE LAS SALMONELLAS

1885

Daniel Elmer Salmon, descubridor en 1885, del primer representante del amplio grupo de las Salmonellas, por cuyo motivo y a propuesta del también eminente bacteriólogo veterinario, puso su nombre a dichos germenés patógenos